

新年のごあいさつ  
～校長室から応援メッセージ(8)～

令和7年を迎えるにあたり、山梨予備校で学ぶ皆さんに校長室よりごあいさつを申し上げます。厳しい寒さの中ですが、冬期講習会にご参加いただき、ありがとうございます。本番が近づき、健康であることが大切な時期です。体調管理に留意してください。

皆さんは、「志望大学合格」という強い思いをもって机に向かうのですが、不安な気持ちを抑えながら懸命に頑張る自分自身の姿、そしてその記憶こそがこれからの皆さんの人生に限りないエネルギーを与えてくれると思います。人生とは記憶なのです。

令和7年という年が、将来皆さんが人生の節目ごとに感慨深く思い返すような、どっしりとした存在感をもつ年になってほしいと心から願っています。生涯にわたり自身が励まされることになる、かけがえのない時間・・・、皆さんのご健闘をお祈り申し上げます。

令和7年 元旦

山梨予備校 校長 斉木 邦彦



いつの間にか随分いい歳を迎えている私ですが、四十数年前、受験生として過ごした〇〇〇高校3年生から□□予備校にかけての時代が人生で最も「どっしりとした存在感」をもっています。そういう意味で「ヘビー」な年でした。私にとってこの時代が、現在にいたるまで記憶に残り、自分を支えてくれていると思います。これは第一志望の大学に合格したかどうか、とは次元の異なる話です。